

# Die Würde des Lebens beschützen. Für eine Welt ohne Atomwaffen

Ausstellung in der Uni-Mensa, bis 8. Juni 2022,  
anschließend Umzug ins Philosophikum

Die Wanderausstellung wurde zum ersten Mal im August 2012 in Hiroshima auf dem 20. Weltkongress der Internationalen Ärzt\*innen für die Verhütung des Atomkrieges (IPPNW) gezeigt. Seitdem tourt die Ausstellung durch die ganze Welt.

Mit der Ausstellung soll über die ungeheuren Gefahren aufgeklärt werden, die von Atomwaffen ausgehen, sie soll Menschen ermutigen, sich aktiv für eine Welt frei von Atomwaffen einzusetzen und die Unterstützung des Verbots von Atomwaffen fördern.

## Führungen durch die Ausstellung:

### Erdgeschoss der Mensa, Zülpicher Straße:

Montag, 30. Mai, 14:00 Uhr

Mittwoch, 1. Juni, 17:00 Uhr

### Atrium im Philosophikum, Albertus-Magnus-Platz:

Montag, 13. Juni, 15:00 Uhr

*Weitere Führungen kündigen wir  
zeitnah auf unserer Website an.*

Die Ausstellung wird organisiert vom Arbeitskreis Zivilklausel an der Uni Köln.

**[www.zivilklausel.uni-koeln.de](http://www.zivilklausel.uni-koeln.de)**

## Uni-weite Mitgliederinitiative:

# „Für eine Welt ohne Nuklearwaffen“

Am 21. Juni 2022 wird die erste Konferenz zum Atomwaffenverbotsvertrag der Vereinten Nationen stattfinden, die BRD wird als Beobachterin teilnehmen. Ziel der Mitgliederinitiative ist eine Positionierung der Universität Köln für die Ratifizierung des Atomwaffenverbotsvertrags durch die BRD. Dafür wollen wir die Unterschriften in diesem Semester in den Senat der Uni einbringen. Bereits über 2000 Hochschulmitglieder haben unterzeichnet.

Unterzeichnet und verbreitet die Initiative! Listen zum Ausdrucken sowie weitere Informationen findet ihr auf der Homepage der Fachschaft Physik: [ogy.de/zylc](http://ogy.de/zylc)